



Reforma Judicial avanzó en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Tras una sesión maratónica de 12 horas, la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, aprobó en lo general y en lo particular la reforma al Poder Judicial que mandó el presidente López Obrador desde febrero. La oposición acusó a Morena y aliados de ser autoritarios y traicionar a la patria al imponerse y avalar el dictamen.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EV3zN3mKrTROvoU0mTWg9HUBwvJy21GE6iCqDLpol4REzA?e=TVwFcs>